

05

株式会社 名古屋精密金型
宮崎工場専務取締役 坂元 正孝さん
さかもと まさたか

珠玉の一言：金型づくりは人づくり

専務取締役 坂元正孝さんは、自動車やバイクで使われるパーツの金型を作っています。自分達が作った金型のパーツを使用した車などが街を走っているのを見かけることが、この仕事のやりがいだという。ものづくりが好きで、大好きなものづくりを通して、社会に貢献したいと思い、入社したそうだ。

坂元さんは、数年間海外にある工場を回った後、本社で勤務し、2ヶ月前にえびの市に帰ってきた。海外での生活とえびの市の生活はギャップが大きいが、えびの市には自然がいっぱいあり、やはりほっこりするとおっしゃっていた。製造業ではあるが、工業高校卒でなくとも入社は可能であり、働きながら技術を磨いていける会社だ。



個人的評価を大事にし、入社から約5年で課長に就いた社員もいるというから驚きだ。

これからもモノづくりを通して社会に貢献し、「金型づくりは人づくり」という言葉を大切に、社員の成長を見守って働いていきたいとおっしゃっていた。

(取材：1年 泉田・藤井)

会社概要

国内3工場（名古屋・熊本・宮崎）とベトナムの4拠点が連携して、金型製作からアフターフォローまで行い、主な製品として自動車・バイク用レンズ周り金型・内外装のプラスチック用金型を設計・製作を行っています。

代表者／代表取締役社長 渡邊 祐子
設立／平成3年7月20日
資本金／3,800万円
本社所在地／愛知県知多郡東浦町大字緒川66-5
所在地／えびの市大字小田1350番地
従業員／29名（うち市内出身者21名）

